

# 荒川大桃エンゼルマザークリニックの患者さまへ 荒川医師退職と新しい「エンゼルマザークリニック」の開設のお知らせ

2018年7月31日をもって荒川医師が当クリニックを退職しますのでお知らせします。  
このため8月1日以降の「荒川大桃エンゼルマザークリニック」ではカミング外来と呼んでいた荒川医師の不妊外来の診療（排卵誘発、採卵、体外受精など）を中止いたします。  
木曜午前の荒川医師の担当していた産科外来も8月中は中止します。  
大桃医師・石井医師の外来は従来通りに行いますのでご安心ください。

8月1日以降は現在のクリニックを大桃医師が引き継ぎ、9月から新たに「エンゼルマザークリニック」と名称変更し、石井先生、藻谷先生にご協力をいただき産科、婦人科診療をさらに充実させて皆様が安心して受診しやすいクリニック運営を目指します。  
不妊治療としては一般的な不妊相談を婦人科外来の一環として行う程度となります。  
8月中は産科外来、婦人科外来のスケジュール、予約システムの変更に伴い皆様にもご迷惑をかけるかと思いますがご了承ください。

現在のクリニックの看護スタッフも助産師は15名、看護師も5名が引き続き新しい「エンゼルマザークリニック」の職員として残り、診療にあたりますのでご安心ください。  
その他、現在の医療事務4名、厨房スタッフ6名、清掃助手3名、美容部員1名も残り「エンゼルマザークリニック」の職員として皆様の外来診療、入院診療が快適になりますようにサポートをいたします。  
これまで産科と婦人科の外来を分けて婦人科の患者様の受診を制限しておりましたが9月1日以降は婦人科も毎日受診していただけるように改善してまいります。  
新患の受付も随時行いますので今までより気軽に受診していただけると思います。  
今後の詳細は随時、新しい「エンゼルマザークリニック」のホームページにてお知らせしてまいります。

荒川医師は独立して9月以降に市内に不妊クリニックを開業しますが、新しい「エンゼルマザークリニック」と荒川医師の不妊クリニックは全く別ものとなります。  
不妊クリニックについての「エンゼルマザークリニック」への電話でのお問合せ、予約の相談などをいただいても対応しかねますのでよろしくお願い致します。  
不妊クリニックのホームページなどをご覧の上お間違いの無きようお願いいたします。

医療法人修幸会 荒川大桃エンゼルマザークリニック理事長

2018年6月15日  
大桃幸夫

